

Herrn  
Oberbürgermeister  
Christan Ude

Rathaus

14. November 2005

**Antrag Nr.:**  
**Museumspfad für München für städtische Museen**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München erreicht einen Museumspfad für städt. Museen

Begründung:

Im Museumspfad werden die städtischen Museen mit ihren Öffnungszeiten, ihren Darbietungen, ihrer Struktur dargestellt. Die Erreichbarkeit der Museen mittels öffentlicher Verkehrsmittel wird aufgezeigt. Längere Fußwege gilt es zu vermeiden.

In der Stadtinformation sowie in den städt. Museen sollte jedem Besucher ein Museumsführer in die Hand gedrückt werden, in dem die Stationen aufgeführt werden.

Ein eigens für den öffentlichen Raum kreierter Museumspfad wird bei den städtischen Museen sowie an exponierten Stellen in der Innenstadt (z.B. im Bereich von U- und S-Bahnen) angebracht. Der Verbindung von einem Museum zum nächsten dargestellt. Auf diese Weise werden die städt. Museen besser in das Münchner Stadtleben integriert.

Der Museumspfad verbessert die Kooperation und Kommunikation zwischen den einzelnen Museen. Durch diese Vernetzung wird die Werbewirksamkeit optimiert. Die Besucherinnen und Besucher erhalten Informationen über die Struktur und die optimale Erreichbarkeit der Museen. Es wird eine Möglichkeit eröffnet, Events miteinander zu verknüpfen.

Die Landeshauptstadt München sollte im Sinne ihrer Bürgerinnen und Bürger sowie ihren zahlreichen Gästen alle Möglichkeiten nutzen, die städtischen Museen zu Vernetzen und optimal zu präsentieren.

Gez.  
Christa Stock  
Ea. Stadträtin